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Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e quinze
minutos, em sessão remota, por aplicativo eletrônico google meet, teve início a seiscentésima
nonagésima terceira sessão ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Na
verificação do quórum, estavam presentes os seguintes Conselheiros titulares: Cinéia dos
Santos, Edmilson Todeschini, Edson Zomar de Oliveira,  Fernanda Antunes Zini, Jeferson Miola,
Lucimar Rodrigues de Souza,  Rogério dos Santos Colpes, Rosane Sulzbach, Sergio Luiz
Brum, Teddy Biassusi, Thiago Aguiar de Moraes,  Sinthia Santos Mayer, Valdionor da Rosa
Freitas e Wilibaldo Josué Grüner Scherer. Na ausência dos titulares assumiram a titularidade os
suplentes André Brum de Sá, Daniela Fernandes de Almeida Coelho, Elaine Rosner Silveira,
Giovane Rodrigues da Silva, Janaína Sagastume Vieira e Márcia Rosi Apolo Ferreira.
Participaram da sessão sem direito a voto os Conselheiros suplentes Luciana Monteiro Moura e
o Luiz Ferrari Borba. Aberta a sessão com vinte Conselheiros e conduzida pelo Presidente
Edmilson Todeschini. Às 8h27min compareceu o titular Raul Federico Giacobone, que não
assumiu a titularidade. Presente o Vice-Presidente Rogério dos Santos Colpes e a Secretária de
Mesa Lucimar Rodrigues de Souza. APRECIAÇÃO DE ATA: A pedido da Conselheira
Fernanda, a  apreciação da ata da sessão ordinária realizada dia 5/10/2021 foi protelada para
ocorrer na próxima sessão. INFORMES: O Conselheiro Edson informou que o SIMPA
promoverá concentração no Paço Municipal dia 21/10/2021. O Conselheiro Sérgio Brum
informou acerca de live a ser realizada pela ASTEC na semana do servidor público e sobre
gravação da servidora e psicóloga Suzana Reis Coelho sobre os efeitos psicológicos do retorno
ao trabalho presencial, cujo material está no site da ASTEC para ser acessado pelos
interessados. A Conselheira Lucimar informou acerca da primeira reunião da comissão eleitoral
ocorrida no dia 15/10/2021 e que na próxima reunião tende a ser finalizada a elaboração do
regulamento e definido o calendário eleitoral. O Conselheiro Presidente informou acerca do
novo aplicativo para sessões virtuais webex cisco, que está sendo estudado para ser utilizado a
partir da próxima sessão deste Conselho. Por fim, o Conselheiro Presidente informou acerca da
finalização da auditoria atuarial externa e que há tratativas com a Direção-Geral e com a
presidência do Conselho Fiscal para fazer sessão conjunta no dia 26 para discutir o resultado
da auditoria. O Conselheiro Wilibaldo comentou este informe e chamou atenção ao item 8.2 do
relatório. A empresa contratada apresentará o resultado na sessão a realizar-se dia 9/11/2021.
ORDEM DO DIA – ITEM UM: Distribuição para relatoria do processo SEI 21.13.000004195-0,
acerca de PLCE de alteração da Lei Complementar 478/2002, para: a) alterar taxa de
administração do PREVIMPA; b) estabelecer plano de equacionamento do alegado déficit
atuarial. Ao iniciar o debate do assunto, o Conselheiro Presidente relatou que recebeu
telefonema e ofício da Direção-Geral do PREVIMPA convidando este Conselho para uma
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reunião com o Prefeito, no Paço Municipal, na manhã do dia 22/10/2021. O Conselheiro Sérgio
Brum solicitou que a Mesa contate com a Administração do PREVIMPA e peça para que a
reunião seja híbrida para viabilizar o acesso remoto de maior número de conselheiros,
especialmente daqueles com comorbidades. Uma vez que se trata de alteração da política
previdenciária, a relatoria foi delegada a uma comissão formada pelos Conselheiros Rosane
Sulzbach, Giovane Rodrigues da Silva e Sérgio Luiz Brum. ORDEM DO DIA – ITEM DOIS:
Distribuição para relatoria do processo SEI nº 19.0.000061997-6, sobre contrato de limpeza por
12 meses. O processo foi distribuído para o Conselheiro Jeferson Miola. ORDEM DO DIA –
ITEM TRÊS: Discussão e deliberação acerca de eventual interesse deste Conselho na emissão
de parecer em relação ao PLCE 22/2021, que objetiva alterar a Lei Complementar Municipal
133/85 em matéria previdenciária, com consequente envio de ofício aos Poderes Executivo e
Legislativo para comunicação do interesse e formação de comissão relatora. Participaram do
debate da matéria os Conselheiros Sérgio Brum, Fernanda, Edmilson, Borba, Raul e Márcia. Ao
final a proposta única foi de suspender o debate e retomar para discussão e votação na próxima
sessão ordinária. Referida proposta foi aprovada por dezenove votos, exceto a Conselheira
Fernanda que se absteve.  ORDEM DO DIA – ITEM QUATRO: Discussão e deliberação acerca
de eventual interesse em participar de grupo de trabalho de implantação da previdência
complementar.  Participaram do debate os Conselheiros Borba, Colpes, Edmilson, Jeferson,
Márcia, Wilibaldo, André Brum, Sinthia, Rosane, Elaine, Sérgio Brum e Fernanda. Ao final, a
proposta única foi de suspender  e oficiar a Direção-Geral para esclarecimentos acerca da
amplitude do convite, com a retomada do  debate  e deliberação na próxima sessão ordinária.
Referida proposta foi aprovada por dezenove voto, exceto o Conselheiro Sergio Brum que não
votou por problemas de conexão. ORDEM DO DIA – ITEM CINCO:  Definição da pauta para
sessão futura. A pauta da sessão ordinária a realizar-se dia 26 de outubro de 2021
compreenderá: 1 – Discussão com a Direção-Geral e com o Conselho Fiscal do PREVIMPA
acerca do resultado da auditoria atuarial;  2 – Discussão e deliberação acerca de eventual
interesse deste Conselho na emissão de parecer em relação ao PLCE 22/2021, que objetiva
alterar a Lei Complementar Municipal 133/85 em matéria previdenciária, com consequente envio
de ofício aos Poderes Executivo e Legislativo para comunicação do interesse e formação de
comissão relatora; 3 – Discussão e deliberação acerca de eventual interesse em participar de
grupo de trabalho de implantação da previdência complementar; 4 – Outros assuntos a serem
pautados até o dia 21/10/2021. A sessão foi encerrada às 11h10min. A presente ata foi lavrada
pela Secretária de Mesa Lucimar Rodrigues de Souza.

André Brum de Sá                                                Cinéia dos Santos          

Daniela Fernandes Almeida Coelho                         Edmilson Todeschini

Edson Zomar de Oliveira                                      Elaine Rosner Silveira

Fernanda Antunes Zini                                          Giovane Rodrigues da Silva

Janaína Sagastume Vieira                                      Jeferson Miola       

Lucimar Rodrigues de Souza                              Márcia Rosi Apolo Ferreira

Rogério dos Santos Colpes                                Rosane Sulzbach

Sérgio Luiz Brum                                                Sinthia Santos Mayer

Teddy Biassusi                                                   Thiago Aguiar de Moraes    

Valdionor da Rosa Freitas                                   Wilibaldo Josué Grüner Scherer        
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Documento assinado eletronicamente por Edmilson Todeschini, Presidente do Conselho de
Administração do PREVIMPA, em 26/10/2021, às 10:19, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Thiago Aguiar de Moraes, Conselheiro(a), em
26/10/2021, às 10:34, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE BRUM DE SÁ, Conselheiro(a), em
26/10/2021, às 11:56, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Janaína Sagastume Vieira, Conselheiro(a), em
26/10/2021, às 13:35, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Teddy Biassusi, Conselheiro(a), em 26/10/2021,
às 13:48, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Cinéia dos Santos, Conselheiro(a), em
26/10/2021, às 14:14, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Wilibaldo Josue Gruner Scherer, Conselheiro(a),
em 26/10/2021, às 14:20, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcia Rosi Apolo Ferreira, Conselheiro(a), em
26/10/2021, às 15:27, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rosane Sulzbach, Conselheiro(a), em 26/10/2021,
às 15:34, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Elaine Rosner Silveira, Conselheiro(a), em
26/10/2021, às 16:00, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Edson Zomar de Oliveira, Conselheiro(a), em
26/10/2021, às 16:09, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Fernanda Antunes Zini, Conselheiro(a), em
29/10/2021, às 09:05, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.
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Documento assinado eletronicamente por Sinthia Santos Mayer, Conselheiro(a), em
29/10/2021, às 14:14, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Sérgio Luiz Brum, Conselheiro(a), em
16/11/2021, às 09:15, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 16087294
e o código CRC CFEC9B2B.
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